
４年ぶりの合唱発表会 
 11 月 22 日（水）午前の時間を使って、全校生

徒と保護者の方々に体育館に入っていただき、岩

野田中学校では、4 年ぶりとなる対面での『合唱発

表会』が開催されました。学級や学年での合唱練

習は、夏休み明けから取り組み始めました。約 2 か

月半の短い期間に、各学級の文化委員や多くのリ

ーダーたちが中心となり、熱のこもった練習を行

っていました。生徒たちは本当に真剣に合唱と向

き合い、よい合唱にしようと共通の目標をもち精

一杯声を出してきました。途中、インフルエンザ

が流行り、学級閉鎖になることもありました。し

かし、当日を目指して、岩野田中の生徒たちは必

死に練習に取り組みました。毎日、朝と帰りには

校舎内に心地よい歌声が響き渡っていました。 

 当日は、多くの保護者の方にお越しいただき、

生徒たちのボルテージも上がってきていました。

講師には、昨年度まで岩野田中で勤務してみえた

丸山先生を迎え、懐かしさと和やかな雰囲気で始

めました。 

 1 年生からの学級発表で始まり、各学年の学級

が終わった後に学年

合唱を披露しました。

各学年の特徴がしっ

かりと現れた素晴ら

しい合唱でした。3 年

生にとっては、最初で

最後の合唱発表会と

なるため特に気合の

入った歌声でした。ど

の発表の後にも大き

な拍車が沸き上がり、

温かい感動を感じま

した。参観していただ

いた保護者の皆様か

らも、温かい言葉のア

ンケートが多くいた

だきました。来年度以

降も継続できるよう

検討します。 

 

中体連主催・岐阜市駅伝大会 
 12 月 2 日（土）岐阜ファミリーパークにて岐阜

市中学生駅伝大会が行われました。岩野田中学校

は、昨年度の男女アベック優勝に続き、今年も男

女での優勝の２連覇を目指しての出場となりまし

た。当日は、これまでの温かさとは違い、少し肌寒

い曇り空の中、市内の全学校が出場しています。

インフルエンザの流行の影響も受けて、ベストな

メンバーが組めない学校もあると聞きましたが、

レースが始まれば、岩野田中学校がライバル校を

抑えて、男女とも優勝を果たしました。 

『男女アベック優勝の２連覇達成』 

 さて次は、来年の３連覇目指して心の準備を今

から始めていきます。 

 

令和６年度 入学説明会開催 
 12 月 8 日（金）の午後、

令和 6 年 4 月に入学予定

の新 1 年生たちへの入学

説明会が行われました。 

当日は、新入生の保護者

も同席し、中学校生活に

ついて説明を受けまし

た。会の中では、小 6 年

の皆さんが中 1 年の授業

を参観して、先輩たちの

授業風景を実感しまし

た。その間、体育館では保護者向けに生徒指導か

ら中学校の現状と基本的な生活について説明しま

した。 

 その後、中学 1 年が学年合唱を披露し、代表生

徒から新 1 年生にメッセージを送りました。また

生徒向けに 1 年生が学校生活を紹介し、新入生の

不安が少しでも減らせるように明るく話しました。

新入生には、中学校生活に夢いっぱいで入学して

もらいたいものです。 

夢の実現のために希望をもって自ら動く 
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ひびきあい集会 
 12 月 14 日（木）6 時間目に「岩野田中学校ひび

きあい集会」を行いました。これは、12 月初旬の

人権週間に関わって行われる集会です。会の中で

は、各学年で人権にかかわる学習のまとめを発表

し、全校で今の自分たちを見つめ直そうと考えま

した。各学年テーマは、1 年生「いじめについて」

2 年生「職業差別」3 年生「LGBT について」でし

た。授業を終えて考えたまとめの文章や仲間への

問いかける話など聞いて考えさせられることが多

かったです。最近の生活の中で、しっかりと振り

返っていけるとよいです。 

 また、人権作文コンクールにて最優秀賞「県人

権擁護委員連合会長賞」を受賞した作文を朗読し

てもらいました。全校生徒が内容に聞き入り、し

っかりと耳を傾ける様子がありました。岩野田中

学校の生徒がさらに人権感覚を磨き、仲間を思い

やる素晴らしい学校に発展していくことを願いま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

全国中学校駅伝大会  

『大健闘４７チーム中２０位』 

 12 月 17 日（日）強風が吹き荒れる滋賀県野洲

市の大会会場。毎年この時期に行われる本大会は、

気象条件との闘いも含まれてきます。今年も前日

までの温かさと打って変わった急激な低温と強風

の中で開催されました。選手は、コンディション

調整が難しかったと思います。 

 １２時１５分、スタートの号砲。飛び出したの

は１区・堀君。全国のトップランナーたちを差し

置いてスタートダッシュをかけました。先頭を走

りながら後続を気にする様子もあり、テレビ画面

でもしっかり映っていました。実況でも「岩野田

中学校」の名前が何度もあげられました。メンバ

ーは、全ての区間で３年生が走りました。８位入

賞の実力はあるのではとないかと予想もされてい

ましたが、全国のレベルは、なかなか高かったよ

うで、出場した選手は向か

い風に向かって全力を出

し切りましたが、結果は４

７チーム中２０位でした。

大健闘です。しかし選手

は、悔しさをもっていたよ

うです。「もっとできた…」

と 

 今年の駅伝部３年生の

活躍を間近で見ていた後

輩たちが、来年度以降、先

輩たちの記録を越えるこ

とを期待しています。 

「連覇」、その難しさは 

来年の選手たちに託されます。 

来年度もがんばれ！岩野田中駅伝部！ 

（全国大会の記録詳細を学校 HP 別紙で添付しま

した） 

【冬季休業中の閉庁日】 

   12月 29日（金）～1月 3日（水） 
※閉庁期間は、原則、学校に職員は勤務しません。 

※緊急を要する連絡は、市教育委員会緊急電話に 

  ご連絡ください。 

≪市教育委員会緊急電話≫ 

０８０－１５９９－３９７０ 

  

 

 


